

Concha Caballero elegida nueva secretaria general del PCA-Sevilla

La batalla entre partidarios de Rejón y Alcaraz en Córdoba se saldó en favor del líder de IU-CA

La conferencia provincial del PCA de Sevilla aprobó por abrumadora mayoría la composición de la nueva dirección, que eligió a Concha Caballero como secretaria general. La candidatura de Caballero derrotó por 27 votos a 17 a la de Anto-

nio Morillas, propuesto por los partidarios de Rejón. Sin embargo, el coordinador de IU-CA salió triunfador de la asamblea celebrada en Córdoba, donde su candidato, Ernesto Caballero, obtuvo mayor número de votos que Manuel López, de-

fensor de la continuidad de Felipe Alcaraz como secretario general del PCA. Mientras tanto, en Málaga, el diputado autonómico Rafael Rodríguez resultó reelegido al frente de la organización.

MANUEL VICENTE/SEVILLA

Concha Caballero fue elegida nueva secretaria general del PCA de Sevilla en la asamblea provincial celebrada ayer, a la que asistieron alrededor de un centenar de delegados, cifra muy inferior a la de la primera fase debido a la ausencia de los afines a la anterior dirección, formada por partidarios de la disolución del partido.

La elección de Concha Caballero se produjo durante una reunión del recién elegido Comité Provincial, en la misma asamblea, en la que, además de su candidatura, se presentó la de Antonio Morillas, auspiciada por el sector de oposición a Alcaraz. La propuesta de Caballero por una tercera facción, disconforme con los enfrentamientos personales entre Alcaraz y Rejón, fue aceptada por los afines al secretario general del PCA, quienes, según se especulaba, podían presentar a Manuel Hernández. Caballero fue elegida, finalmente, por 27 votos frente a los 17 de Morillas y una abstención.

La nueva secretaria general de los comunistas sevillanos, jiennense de nacimiento, participó en la fundación de Convocatoria por Andalucía y se define como defensora de las resoluciones del XIII Congreso del PCE. Habitualmente cercana a Felipe Alcaraz, sus relaciones se han distanciado algo en los últimos meses, si bien durante la última reunión del Comité Central, el pasado viernes, defendió su continuidad al frente de la dirección regional.

El nuevo Comité Provincial, elegido por abrumadora mayoría de la asamblea, tiene una composición en la que están presentes todas las facciones de la organización y cuenta con un 35 por ciento de mujeres. En él se incluyen dirigentes conocidos como Luis Pizarro, Javier Navascues, Kechu Aramburu, Antonio Morillas, Sebastián Martín Recio y Francisco Moriana.

Revitalizar el partido

Después de su elección, Caballero destacó la necesidad de "revitalizar el partido", tras el periodo de dirección de Eduardo Saborido, a quien se acusa de hacer dejación de sus funciones, por lo que la nueva dirigente comunista sevillana apuesta por "marcar las diferencias entre los métodos y el trabajo" con respecto a la anterior dirección.

En relación con las discrepancias entre Alcaraz y Rejón, Caballero destaca "la posición de escasa conflictividad que impera en Sevilla, como lo demuestra la propia composición del Comité Provincial". "El PCA-Sevilla quiere terminar con las batallitas



El discutido Felipe Alcaraz asistió ayer a la segunda fase de la conferencia provincial del PCA de Sevilla.

JESUS SPINOLA

que sólo conducen a un deterioro de nuestra imagen", afirmó.

En este sentido, la asamblea tuvo conocimiento de una resolución presentada por la agrupación del Tiro de Línea en la que se critican los enfrentamientos entre dirigentes significativos del partido. "Rechazamos las conspiraciones cupulares que, por parte de algunos destacados dirigentes, se están produciendo estos días", recoge la resolución, en la que se añade que "los militantes estamos siendo objeto de una burla política en toda regla al negárenos la soberanía del partido".

Felipe Alcaraz, asistente a la asamblea, reiteró ayer su intención de iniciar un diálogo con los nuevos secretarios provinciales comunistas para intentar presentar una candidatura de consenso al V Congreso del PCA. Insistió en su sentimiento de satisfacción por el desarrollo de las conferencias celebradas en las ocho provincias, a excepción de la de Córdoba, donde se presentaron dos candidaturas. El hecho de que una de ellas estuviera encabezada por Ernesto Caballero llevó al secretario general comunista a descartar la posibilidad de que el cordobés encabece la candidatura que vayan a presentar sus opositores.

En su esfuerzo por conseguir una lista de integración, Alcaraz, que insistió en presentarse a la reelección "porque a una semana del congreso todavía no han presen-

tado una alternativa", destacó su intención de incluir a algunos dirigentes partidarios de la disolución del partido. "Haré un esfuerzo brutal hablando con los secretarios provinciales para lograr un consenso", manifestó Alcaraz, quien establece la misma fórmula para la elaboración de su 'sucesión tranquila' en breve plazo tras su reelección.

Tras la celebración de las asambleas provinciales, los esfuerzos de ambos sectores se dirigirán hacia la cita congresual, que se iniciará el próximo sábado. Alcaraz entiende que "no hay justificación para que se presenten dos listas". "Sin diferencias políticas, no es comprensible que se produzcan estos enfrentamientos, que sólo conducen a una personalización del debate", justifica el secretario general de los comunistas andaluces, que insiste en que "retiraría mi candidatura si existiera una alternativa que creara más unidad que yo".

Málaga y Córdoba

En Málaga, el secretario provincial, Rafael Rodríguez, fue reelegido por 77 votos a favor, 25 abstenciones y ningún voto en contra.

Mientras tanto, en Córdoba, los partidarios del presidente de IU-CA lograron la dirección provincial al obtener doce de los dieciocho miembros del Comité Provincial.

La coordinadora provincial de IU-CA y diputada regional, Rosa Aguilar, que resultó ser la candidata más votada, informó que la lista encabezada



Concha Caballero, nueva líder del PCA-Sevilla.

EL CORREO

por el diputado nacional Ernesto Caballero se hizo con la mayoría de los miembros del Comité Provincial, lo que garantiza su elección como secretario político.

La candidatura de Caballero, que fue secretario político hasta su dimisión hace más de dos años, venció a la de Manuel López Calvo, responsable hasta ahora del PCA en la provincia y que, precisamente, fue el sustituto del diputado nacional tras su renuncia en 1989.

López Calvo, portavoz de IU-CA en la Diputación Pro-

vincial de Córdoba y concejal en el Ayuntamiento de la capital, se había alineado con la continuidad al frente de la secretaria general regional del PCA de Felipe Alcaraz, mientras que Ernesto Caballero, histórico dirigente comunista en la provincia, defiende las tesis renovadoras de Luis Carlos Rejón.

La elección de Caballero aleja la posibilidad de que encabece la candidatura alternativa a Felipe Alcaraz en el próximo congreso del PCA, pese a ser propuesto en el último Comité Central.